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Уже давно, в 1978 г., решено было знакомить всех руководителей 
как с отдельными единицами так и с руководительским составом. 
Для начала приводим краткую биографию Старшего Скаутмастера:

Старший Скаутмастер
Михаил Александрович Данилевский
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Михаил Александрович Данилевский родился 10 августа 1935 г. 
в Праге /Чехословакия/, в семье русских. Отец - инженер, мать - 
Дочь профессора Бехтерева. Есть младшая сестра. Начал'учение в 
немецкой школе, затем в Пушкинской гимназии в г. Регенсбурге 
/Германия/. В США закончил местную гимназию одновременно с окон
чанием Кирилло-Мефодиевской гимназии в г. Сан Франциско. Диплом 
по кибернетике-математике заслужил в Университете г. Сан Франциско.

В организацию поступил 15 сентября 194-5 года в день основания дружины Нижний Новгород в г. Регенсбурге /имя и традиции этой дру
жины продолжает дружина в Лос Анжелосе/. С переездом в США был 
одиночкой до начала работы в г. Сан Франциско. В дружине Киев 
прошел разведческую лесенку до звания Владимирского витязя, был 
начальником 5-го отряда "Ермак”. Занимал строевые посты в старшей 
и младшей ветви, как и административные должности в дружине. 
С 1970 года руководил работой в г. Вашингтоне: 4-ый отдельный 
сводный отряд "Адмирал Нахимов" вскоре ставший дружиной "Путивль". 
Член Совета ОРЮР беспрерывно с 1962 года /5-ый Совет/, руководил 
переработкой Устава и новых положений. Служил на постах секретаря 
и помощника начальника отдела, начальника Северо-Американского 
Отдела /1971-1979/ и Восточно-Американского Отдела /1980-1982/, 
начальника ГК, начальника Административного сектора и сектора 
Внутренней Работы. Редактировал журнал "Опыт" и "Вестник Руко
водителя". Был членом ГСЧ/ГРК. Окончил XIII КНО. Заочно сдал 
КДР и приписан Старшим Скаутмастером к XIX КДР. Был инструктором 
на XX КДР и XXIX КНО, руководил XXI КДР. Активно участвовал в 
подготовке и проведении слетов 1959» 1964 и 1974 гг., ответствен 
за 1969 и 1979 гг. Произведен в звание скаутинструктор в 1956 г. 
и в звание скаутмастер в 1962 г. Старшим Скаутмастером Б.Б. Мартино. 
Награжден всеми степенями Пальмовой Ветки, Юбилейными медалями 
1959» 1969 и 1979 гг., как и памяти ст. Русского Скаута и орденом 
Белого Медведя 2-ой степени. Лесное имя - "Дикий Кабан".

С раннего детства интересовался хоровым пением, постепенно 
участвуя под руководством известных регентов. Создал и управлял 
несколькими молодежными церковными хорами. Был церковным регентом. 
Составил и аранжировал некоторое количество кратких произведений.

В служебном плане специализировался по космонавтике, компюте- 
рам и инженерной администрации. Издал несколько томов по этим 
наукам. Лектор и докладчик по этим наукам, как в высших учебных 
заведениях, так и в профессиональных семинарах.

Участвовал в российской зарубежной жизни в светском и цер
ковном поприще. Принимал участие в театральных постановках, был 
ответствен за общественные собрания и выступления.
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ИЗ ЖИЗНИ ЗАПАДНО-АМЕРИКАНСКОГО ОТДЕЛА
В этом году мы наш праздник отпраздновали 10-го и 11-го мая.

В горном парке, недалеко от города Окланда, на зеленых холмах и 
в эвкалиптовых рощах, наши квартирьеры в пятницу подготовили 
лагерное место. В субботу, после молебна в Соборе, приехали раз
ведчицы, разведчики и руководители дружины Киев, 27-го отдельного 
отряда имени генерала Врангеля и разбили лагерь. Погода была хо
рошая, солнечно и тепло. Вечером костер со всеми традиционными 
песнями и точками. В воскресенье приехали волчата и белочки и 
много родителей и друзей. Походная кухня, как всегда под руко
водством ’’Белки” - ски Ирины Борисенко и ее дочери, тоже Ирины, 
накормила всех и каждого. Перед обедом состоялся парад - проход 
строем всех единиц перед начальником отдела скм С. Мартиновичем, 
скм скм П. Уртьевым, В. Красовским, А. Жуковским и А. Кузубовым. 
После парада единицы были построены для чтения приказов и дачи ТО. 
Дали Обещание пять новичков-разведчиц, двое волчат были приняты 
в семью разведчиков, пока новичками. Потом было предложено всем 
полное угощение. Начальник отдела прочел письма и циркуляры Ст. 
скм М. Данилевского, директивы к работе по единицам, собравшимся 
старшим руководителям. В три часа был "дневной" костер. В общем 
в строю стояло 82 человека, включая руководителей. Было и несколь
ко человек из формирующегося отряда имени адмирала Колчака /Бур
лингейм/. Разъехались с сожалением, что так скоро прошли дни 
праздника.

Дружина Нижний Новгород отпраздновала наш праздник тоже 10-го 
и 11-го мая в парке в Дос Анжелосе, где кроме всех полагающихся 
начинаний было устроено "Русское катание яичек".

Сейчас начинается у нас подготовка к летним лагерям в июле и 
августе.

Приятно отметить, что сбор средств для помощи нашему постра
давшему брату Рабчевскому был удачно проведен ски Е. Авдиенко; 
послано по адресу больше трех тысяч долларов. Также приняли мы 
все на себя обязательство распространить тысячу билетов для лотереи, 
которую для этой же цели организует ски Светлана Герич.

Счастливой разведки всем, друзья!
Скм А. Жуковский

НОВОСТИ ИЗ МЮНХЕНА
В январе 1^86 г., на рождественские праздники, отряд имени 

Александра Невского провел колядование в русских семьях. На соб
ранные деньги /около 200 марок/ куплены различные вещи и отосланы 
Таней Греневиц в Америку для Лотереи в пользу Фонда Саши Рабчев- 
ского.

Из отчета начальника отряда 
ски Ю. Готовщикова
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Согласно сообщению начальника ВАО от 4-го мая 1986 г., 
утверждаются следующие назначения:

СЧ/РК ВАО ски Ю. Семенцов, председатель 
ски А. Рыль 
ски Э. Юнг 
скм Анна Янушевич /запас/ 
инс Л. Ткачевская /запас/

зам. нач. ВАО инс А. Заречняк /дружина Путивль/ 
секретарь ВАО инс Т. Михеева /дружина Царское Село/ 
казначей ВАО скм М. Иванова /вне дружин/ 
зав. связью с российской общественностью - 

шин В. Дутиков /дружина Царское Село/ 
зав. связью с Православным делом - 

инс Г. Молчанова /дружина Царское Село/

РАБОТА В АВСТРАЛИЙСКОМ ОТДЕЛЕ
По поступившим сведениям из Австралии, отдел старается выпол

нить тему года "разведчество", наметив сборы, съезды руководителей 
БКС и походы.

МЕЛЬБУРН

Дружина ’‘Севастополь" - Мельбурн, Данденонг - с марта по 
июнь 1986 г. каждую вторую неделю проводит сборы со стаей и 
новичками после субботней приходской школы в Данденонге.

В марте, в доме семьи Халафовых, при участии нескольких руко
водителей устраивались блины для разведчиков и разведчиц.

В апреле часть разведчиков и разведчиц с несколькими руко
водителями ездили на бивуак Этнических скаутов.

С 10-го по 13-е мая дружина, главным образом стая и ст. раз
ведчицы, отмечала день Св. Великомученика и Победоносца Георгия 
трехдневным бивуаком в окрестностях Хилсвилла. Участвовали и отец 
Михаил, отец Димитрий и отец Владимир. Был отслужен молебен, а 
затем большой поход и лампа.

Руководительские сборы ”БКС" проводятся регулярно каждый 
месяц. Руководители и старшие ребята будут участвовать на руко
водительском совещании АО от 7—го по 9-ое июня.

Члены дружины говели вместе с учениками своих школ в Данденонге 
и в Мельбурне.
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СИДНЕЙ

24-ый Сводный отряд имени Св» Князя- Александра Невского раз в 
месяц, после богослужения,проводит сборы в Кройдоне. В проме
жутках между сборами, по воскресеньям, ходит в походы. С 28-го 
по 31-е марта ходили в четырехдневный поход.

В страстную пятницу и субботу дежурили у Плащаницы в Страт- 
филде, говели.

Отмечали день Св. Великомученика и Победоносца Георгия.
С 7-го по 9-е июня будут принимать участие на съезде руко

водителей Австралийского отдела.
27-го июля будут отмечать день Св. Равноапостольной Ольги 

в Кройдоне.

АДЕЛАИДА

15-ый Сводный отряд ’’Суворов" каждые две недели, по субботам, 
проводит сборы после занятий в приходской школе.

23-го февраля ходили в однодневный поход. 1-го марта провели 
собрание родителей, призывая их поддержать и сотрудничать с руко
водителями в воспитании детей в религиозном и национальном духе. 
На этот сбор приехал федеральный представитель /М.Р./ округа для 
знакомства с разведчиками и для передачи отряду Австралийского 
флага.

10-го мая отмечали день Св. Великомученика и Победоносца 
Георгия. 17 - 19-е мая - джембори Е. Б.«?.0.8.А. на острове Н1пвшаг8Ь. 
7-го и 8-го июня - съезд руководителей АО. 30-го - 31-ое августа 
намечается поход с ночевкой. Летний лагерь предполагается после 
православного Рождества.

Во время Великого Поста отряд говел вместе с приходской школой.

СКОРБНАЯ ВЕСТЬ
В Лос-Анжелосе 1-го июня с.г. скончалась Мария Андреевна 

Найлен, мать начальника ЗАО скм. С. Мартиновича. От имени 
всех руководителей выражаем дорогому Степе наше искреннее 
соболезнование. Вечная ей память!
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ВЕСЕННИЙ БАЛ ДРУЖИНЫ "ЦАРСКОЕ СЕЛО"

„ 16-го мая с.г., в большом зале Св. Покровской церкви в Наяке,
Н.И., состоялся весенний бал 0.Р.1С.Р. . ..

Съехалось очень много гостей, а главное очень много молодежи, 
которая приехала из Вашингтона, Колорадо и даже из Канады;

Присутствовали на балу и новоизбранные Ст.скм. М.А. Данилевский 
и начальник ВАО и дружины "Царское Село", скм. А.Ф. Захарьин с 
семьей.

В этом году бал был без темы, т.к. наша молодежь, которая 
устраивает бал, немножко "выдохлась", т.е. имеет слишком много 
других неотложных дел и забот, а наша подрастающая молодежь еще 
неопытная в таких мероприятиях. А очень жаль, т.к. публика уже 
привыкла к особенным сюрпризам на какую-нибудь интересную тему - 
чтобы и зал был украшен, и на столах стояло что-то соответствующее 
теме •

К сожалению, у тех, кто устраивает бал мало помощников, а 
много советников, но все же будем надеяться, что в следующем году 
с новой силой и новыми идеями, бал будет опять с какой-нибудь за
хватывающей темой.

Играл балалаечный оркестр под управлением Гари Нова. Нужно 
сказать, что оркестр замечательный и было очень приятно слушать 
его во главе с певцами, самого Гари Нова и талантливой певицы, 
которая пела "а ля Зыкина", очень задушевно, а оказалось, что 
певица совсем не русская, а американка. Честь и слава ей, что 
так выучила песни без акцента. Оркестром очень хорошо был исполнен 
русский пляс и вся наша талантливая молодежь пустилась в пляс, а 
остальные с большим энтузиазмом аплодировали танцорам. К сожале
нию, никто из молодежи не умеет танцевать лезгинку, а это досадно, 
ведь это такой красивый танец. Раньше на русских балах всегда 
исполняли лезгинку и приятно было смотреть как плавно на носочках 
несется какой-нибудь стройный старичок по залу, а с ним и партнерша, 
в плавных движениях, скромно прикрыв глаза рукой. И вот выходит, 
что те, которые умели танцевать лезгинку, или уже ушли в лучший 
мир или сейчас уже не в состоянии на балы ходить, а тем более тан
цевать. И так это искусство не передалось нашей молодежи. Еще 
последнее об оркестре... хотя оркестр был замечательным, но для 
танцев /т.е. бальных танцев/ он не годился. Молодежь наша не при
выкла танцевать одни лишь вальсы и польки - им нужна и современная 
музыка, где можно и "подергаться" и "повыкручиваться". Когда 
оркестр отдыхал, ставились пластинки с модерной музыкой, но моло
дежь как-то неохотно шла танцевать под пластинки. Только в 12 часов, 
после выборов королевы бала, наша молодежь наконец расшевелилась.
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Как всегда, выборы королевы бала проходят очень оживленно, 
т.к. недостатка в красивых девушек у нас не бывает. Молодые 
люди брали номер для своих барышень, выводили их на танцплощадку 
и танцевали с ними три танца: вальс, танго и польку. После этого 
публика голосовала на своих входных билетах за ту девушку, которая 
больше других им нравилась. В этом году королевой бала была выб
рана никому неизвестная американка Линда Векионе. Кто ее привел 
на бал и кто она такая - никто не знает.

Когда Королеве Бала надевали кокошник, одна из наших руко
водительниц ей объясняла, что это такое, видно было, что королеву 
это интересует как прошлогодний снег. Она слушала со скучающим 
видом, а когда спускалась по лестнице со сцены, со съехавшим на 
глаза кокошником, то не особенно грациозно свалилась с лестницы 
и всякая иллюзия о "величии королевы" растворилась на глазах у 
публики.

Первой фрейлиной была выбрана Тамара Сувалова, а второй фрей
линой Лена Андриевич, которая прилетела на бал из Колорадо. 
Инс. Татьяна Михеева опять постаралась и смастерила прекрасный 
кокошник для королевы бала, а для фрейлин красивые ленты с выби
тым на них в золоте 1986 годом. Тане большое спасибо за то, что 
так старается для нашей молодежи и поддерживает старую русскую 
традицию.

Всему кругу им. "Мудрая Сова" большое спасибо за устройство 
бала, за жертвенный труд, особенно тем, которые в день бала уже 
с самого утра в зале, убирают, накрывают столы, раскладывают еду 
и украшают зал. А после окончания бала остаются до утра и приводят 
все в порядок.

Бойко торговал бал и лотерея и чистый доход с лотереи пошел в 
фонд Саши Рабчевского, который кстати присутствовал на балу, со 
всеми шутил и смеялся и порадовал всех своих друзей своим при
сутствием.

ски. Маргарита Сувалова

ПРАЗДНОВАНИЕ ДНЯ СВ. ПОБЕДОНОСЦА ГЕОРГИЯ В ДРУЖИНЕ "ЦАРСКОЕ СЕЛО»
В этом году была очень поздняя Пасха, так что день Св. Велико

мученика и Победоносца Георгия выпал на третий день Праздника. 
Из-за этого трудно было выбрать подходящую дату для похода, которым 
как всегда отмечаем день нашего небесного покровителя. Тут и Фомино 
воскресенье, когда все едем на кладбище, а в добавок еще подготовка 
к нашему балу, который по уже установившейся традиции проводится в 
пятницу, на второй неделе после Пасхи... На сборе совета дружины 
внесено было предложение отложить поход на длинный викэнд "Memorial Day" 
24-26 мая. По программе все должны были съехаться в пятницу вечером, 
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с тем чтобы в субботу утром выйти в поход на лагерной территории, 
а в воскресенье всем в полной форме поехать на литургию в монастырь 
Джорданвиль, а затем там отслужить молебен Св. Великомученику и 
Победоносцу Георгию. Все с энтузиазмом приняли это предложение.

К сожалению, по той или иной причине, не всем удалось вовремя 
приехать, так что в поход, который из-за пасмурйой и ненадежной 
погоды вылился в осмотр всех лагерей и размытой водой главной ла
герной дороги, вышла только маленькая группа. Начали с того, что 
вытаскивали из канавы автомобиль Андрея Сокола, который приехал в 
поход из Ohio.

К вечеру приехала большая группа разведчиков и руководителей, 
так что вечером у костра, построенном Соколом на металлической 
сетке на воде, было уже свыше тридцати человек. Пропели гимн, 
"давно уже в Павловском парке”, скм. А. Захарьин провел короткую 
беседу, а затем все отправились в скаутский дом у озера, где живо 
и хорошо провели костер-лампу. Спели несколько песен, одну старую, 
забытую, которая для большинства ребят была новой. Ски. Тамара 
Ильинская, которая в этом году побывала на Страстной неделе и на 
Пасху в Святой Земле, очень красочно и интересно рассказала нам о 
своей поездке, о службах, благодатном огне и об участии местных 
скаутов во всех торжествах и крестных ходах. Всем вспомнилось 
наше паломничество в 1983 году, так живо представились все места 
о которых говорила Тамара и захотелось опять туда поехать. К со
жалению, как уже писалось раньше, в этом году паломничество не 
состоится и откладывается на 1987 год.

Участники похода пропели журавля, описывающего все наши при
ключения во время похода. Перед входом в жен-лаг лежит огромная 
ель, в которую повидимому недавно попала молния и со страшной силой 
расколола дерево. Шепки разлетелись во все стороны. Часть ели и 
соседнего дерева обуглились - хорошо, что не было большого лесного 
пожара. Если бы эта гроза прошла во время лагеря, все бы пережили 
много страха. Вода в нашем легерном озере подошла почти что до 
верха дамбы. Бобры построили запруду, через которую вода перели
вается и бурным потоком течет к кухне. Когда мы попытались его 
перейти, все промочили ноги, а один из участников "похода” упал в 
воду и потом долго сушился на солнышке, которое к тому времени про
билось через тучи.

В воскресенье утром все одели формы и большой группой поехали 
в монастырь. Погода была замечательная - солнце сияло и небо было 
ясное, ясное, без влаги, так что в дали была видна цепь гор.

После трапезы все собрались в храме и о. Игнатий, регент мо
настырского хора, отслужил молебен. Хорошо пел наш разведческий 
хор под управлением ски. Тамары Ильинской. Навестили кладбище и 
могилу покойного митрополита Филарета, который временно похоронен 
под кладбищенской часовней. В будущем ему будет построена усыпаль
ница возле главного храма, там где сейчас находятся колокола.


